

Pressestelle, Donnerstag, 6. August 2009

Ferienfreizeit

Wie schon in den letzten Jahren führen die Kinder der Kindertageseinrichtung Hort Bornweg auch dieses Jahr wieder in die Ferienfreizeit. Vom 25.-31.7.2009 waren die Kinder gemeinsam mit ihren Erziehern am Schluchsee unterwegs. Der größte See im Schwarzwald bot den Kindern viel Platz sich zu erleben und auszuprobieren. Die Jugendherberge Wolfsgrund, in der Gemeinde Schluchsee, war der richtige Ort um bei durchweg sonnigem Wetter viele spannende, lehrreiche und actiongeladene Aktivitäten, rund um den See, zu unternehmen. Vom Ausflug in den Märchenwald, einer 15 km langen Wanderung durch die Wutachschlucht bei der auch Wasserfälle durchlaufen wurden, schwimmen im See bis zu einer Paddeltour für die älteren Kinder auf dem Schluchsee war alles dabei was den Kindern viel Spaß bereitet hat. Der besondere Dank der Kinder gilt allen Sponsoren und Gönnern die, diese Freizeit unterstützt haben, ohne deren Hilfe die Ferienfreizeit in dieser Art nicht möglich gewesen wäre.